ECONOMIST & JURIST



Redacción



Gasto social, ¿y la Justicia qué?

El pasado 6 de marzo se presentó en un hotel de Madrid, el 'Manifiesto por la despolitización y la independencia judicial', firmado, a día de hoy, por más de 1.400 Jueces y Magistrados de toda España.

Yo no sé a ustedes pero, a mí me parece gravísimo que tan alto porcentaje (y seguirá creciendo) de los Jueces españoles sientan la necesidad de plantarse y exigir a los poderes públicos que de una vez, acometan la reforma estructural que requiere una buena Justicia, ágil y eficaz, como dicen pretender muchas exposiciones de motivos. Los Jueces españoles están hartos de la precariedad en que vive instalada la Administración de Justicia, al tiempo que se generaliza en el colectivo judicial la idea de que no hay un verdadero interés político en que este servicio público funcione eficazmente, y si no, para muestra, la flamante nueva oficina judicial. Y es que cada vez que se espolea la conciencia del o de los responsables de turno, el resultado es siempre el mismo: "pongamos grandes leyes

...